

# さくらの輪



## 桜原小学校区 コミュニティ広報誌



桜原校区コミュニティ全体会議 4月18日(木)

令和6年度の主な事業計画が話し合われました。

小学校・PTA・桜原小学校区10の自治会・コミュニティ協議会の協力体制を確認するとともに地域住民との交流事業を通して活性化を図り安全で住みよい地域づくりを推進しています。



もち米作りの体験学習 ① 箱苗作り 5月8日(水)

桜原小学校で、もち米作りが始まって今年で29年目になります。

天候やジャンボタニシの影響などで収穫量は年によって異なりますが、この日コミュニティ環境部の百田さんから、まず4年生と5年生に対して、体育館でもち米作りに関するオリエンテーションが行われました。

その後5年生は、外に出て実際に箱苗作りを体験しました。



もち米作りを始めるにあたり体育館でオリエンテーションがありました



もち米作りの質問に環境部の百田さんが答弁



説明を受けた後 苗箱を機械にセットします



苗箱は機械を通ると、土・水・種もみ・土の サンド **1** イッチ状になり二人で校舎前に並べていきます

## さつま芋植え 2年生の体験学習 5月9日(木)

今年のさつま芋植えは、三つの畝にそれぞれマルチシート(黒いビニールシート)を張り、一畝の左右2列の穴を開けてさつま芋の苗を植えていきました。環境部の末吉部長の説明や指導によってきれいに苗植えが終わりました。



## 桜原自治会(桜寿会) バスハイク 5月29日(水)

すがすがしい晴天のもと、唐津市呼子に行ってきました。「風に見える丘公園」で集合写真を撮り、『お魚処 玄海』で新鮮なイカ刺しやゲソの天ぷらを堪能しました。ゆっくりおしゃべりする機会が少ない人となごやかに楽しい一日を過ごし、健康の有り難さを知ることができました。



## 令和6年度 小学校区コミュニティ研修会 5月30日(木) うみみらい館

講師に、まちづくり計画研究所所長である今泉重敏様をお招きして、宇美町の5小学校区コミュニティから数十人が集合して、『各小学校区のシンボルから将来像を描き、活性化に一步踏み出そう!』をテーマとしたワークショップを行いました。この研修を通じて学んだ「考え方」を日々の活動に。



## ラブアース 6月2日(日)

各自治会で、この日ラブアースが行われました。浦田自治会に於いては、7時から避難訓練を行った後、ラブアースとして清掃活動を行い、その後は昨年に続き希望者によるBBQ大会が行われ、大人50名、子ども15名が参加。日頃顔を合わせる機会が少ない人たちとの交流の場となり、有意義な時間となりました。



# 第42回 桜原校区 大運動会 5月25日(土)



初夏を思わせるような好天の中、とても立派な運動会が行われました。開会式の校長先生のあいさつで、「桜原小学校を好きになってください」という言葉がありましたが、子どもたちは、まさに真剣かつ、満面の笑みをたたえて、競技や表現を楽しんでいました。



校長先生のお話しに全校の児童はしっかりと聞いています



みんなで繋げ！スウェーデンリレー！5年生



カーブでGO！2年生



プリンバンバン！ 3年生と保護者達



ジャンプアップ！Dance！4年生



わくわく♡ダッシュ1年生



百花繚Run6年生



アイワナビーア スーパー5年生



みんなで ハロ!!!1年生



応援合戦 全学年



綱引き 地域合同



レッツゴー 玉入れ♪



桜原っ子タイフーン



DRAGON BALL 2024



手作り弁当で、みんな一緒にお昼ご飯



体育館も利用しました



## 第2回 デンリンピック 6月6日(木)

小雨もようで少し寒い16時くらいから、4年生以上の希望者31名と先生方4名によるデンリンピックが行われました。種目は、昨年も行った田んぼフラッグをリメイクしたものと、今年初めて実施し、大変盛り上がった田んぼポートボールなど。

みんな夢中になって代かき前の田んぼを走り回り、きっと忘れられない思い出になったことでしょう。



デンリンピック開始前の田んぼに集合した様子



田んぼフラッグ: 前方に建てたフラッグを取って早く戻ってくる遊び



田んぼポートボール: ボールを自陣の輪の中に入れる遊び



みんな泥だらけになって大はしゃぎ



デンリンピックの後は温かいお湯で、



体についた泥を落として帰宅しました

## 三原自治会の花植え 5月19日(日)

三原自治会で住民の方々が公園の除草をした後に、花を植えました。縦横の間隔を整えて植えられた花は、きれいな彩で私たちを、楽しませてくれることでしょう。



## もち米作りの体験学習 ② 田植え 6月7日(金)



5年生が5月8日にもち米の種をまき、一か月間水やりをして、10cm程に育った苗を今年4年生が田植を体験しました。始める前に環境部百田さんが植え方を説明しその後田んぼのあぜに二手に分かれて始まりました。最初は手間取りましたが慣れていくうちに手早くきれいに植えることが出来るようになりました。保護者の方もたくさん見に来て楽しい思い出が出来たことと思います。 今年は豊作になりますように。



百田さんの説明を受けた後、全員右手を上げて決起

苗を受け取り、あぜに並びます



植える量はこのくらい

横一列に並び、これから田植を始めます



両端から植え始めて、時間内に一反のほとんどを植えることができました



苗を糸に沿ってきれいに植えていきます



泥んこになった後は水路の水で汚れを落としました

# ★黒穂自治会の会報

本年度第1回目の会報は、発行の目的として、未加入の方々へ加入の意思を持っていただきたいとの思いで、事業内容や活動報告などのお知らせ、組長会の役割、自治会長のコメントなどが伝えられました。



第2回の会報は、「黒穂シニア倶楽部」の活動風景や今後の予定などを伝達されています。

第3回は、育成会会長さんのコメントとして育成会の皆さんなどの協力で、子ども総会でのじゃんけん大会で大変盛り上がった事や、5月の小学校運動会で、自治会対抗リレーや綱引きに参加して楽しかったことなどが記載されています。

また、保護者からのコメントとして、自治会行事の中で、子どもたちが顔を合わせるたびに、楽しい時間を共有し、より仲良くなれるものだと感じたとありました。

## 第2回 桜原小学校区フェスタ(仮称) 宇美町共働事業提案制度 採択事業 6月25日(火)



桜原小校区フェスタ実行委員の方々が集まって、会議が行われました。昨年12月の餅つきの後に行ったフェスタとは全く別物として10月27日(日)に 桜原小学校にて開催予定です。以前あった『地域交流祭』の復活です。子供たちや地域の方々が楽しめる企画にしたいと、実行委員の皆さんも張り切っておられます。そして今回の会議で、企画の名称が『スマイルフェスタ』に決定しました。



## 宇美町消防団操法大会 6月16日 (日)

宇美町消防団が宇美東小学校横の「まなびや・うみ」の駐車場で操法大会が行われました。消防車が現場に到着して、いかに早く正確に事故が無いように定められた手順に従って消火活動が行われているかを競うものです。消火活動は危険が伴うため審査員(消防士)は、操作方法や細かな動きに目を光らせて審査しています。



第2分団ポンプの部



第5分団ポンプの部



第10分団可搬ポンプの部

## 第1回 桜のきずな 7月5日(金)



今年度初めての「桜のきずな」は、桜原コミュニティの紹介・今後の活動予定・情報交換などが話し合われました。参加されたある会長さんからは、子育連がなくなって、他の地区の会長たちの話が聞ける貴重な機会であり、参加出来て良かった。育成会やPTAでの困ったこととか、会長だからこその苦労も分かち合えるし、色々な発見もあって今後も出席したいとのことでした。